

2023年
305号
10月18日(木)

ねんきん越谷

全日本年金者組合越谷支部
〒343-0845
埼玉県越谷市南越谷2-13-49
(越労連内)
TEL・FAX 048-989-2472
E-mail keyaki-n@biscuit.ocn.ne.jp

仲間増やし活動に たくさんの方のご協力

今年に入り3万点以上の品物が値上げされるといふ異常事態に直面して、私たち年金生活者にとって大変厳しい生活状態になっています。

昨年10月から75歳以上の医療費窓口負担が2倍となり、一方で年金支給額は2.5%上がる。ところマクロ経済スライドにより0.6%減額され4月から支給されています。

私たち年金者組合は「楽しみ7・活動3」を合言葉に活動しています。

越谷支部と民主団体の協力で、今年の越谷市予算に補聴器購入助成制度実現することができました。

まだ利用するには非課税世帯という制限等もありますが、福田越谷市長に市民がだれでも利用できるように要望書を提出しています。

毎年「誕生会」「シテールオーク」「クラブ活動」等で組合員の親睦を深め、「ひとりぼっちの高齢者をつくらない」誰でも楽しく安心して生活できる世の中にするため、仲間増やしの活動にたくさんの方のお力をお貸しください。

全日本年金者組合越谷支部
支部長 和田 幸雄

お力添えをお願いします

第69回シテイウォーク 相撲博物館へ横網公園へ

10月4日(水)は、暑さが続く中久し振りの雨の予報。

雨は午前10時にはあがるとの予報。新越谷駅上りホーム最後尾に集まったのは11人(写真左側から鈴木とし江、不破千代江、森山久子、長谷川昌弘、丸山やゑ、吉田健治、宮下文子、大滝孝子、橋本勇夫、足立秀機さん(撮影・五十嵐))。今回は東京両国界



限に。半蔵門線に乗り、錦糸町でJRに乗り換えて一駅で両国です。時刻は10時雨は小ぶりになりました。両国駅から徒歩5分ほどの旧安田庭園に、穏やかな静かな公園で、入場料が無料なのがうれしい

です。江戸時代、隅田川の水を引いて潮入回遊式庭園として築庭されたそうです。

そばにある刀剣博物館は、刀剣を見るのは700円かかるといので見学はやめ休憩だけにしました。次に雨の中を国技館の中にある相撲博物館に足を運びました。相撲博物館でやっていったテーマは「栃木山・栃錦と春日野部屋」

でした。子供の時に夢中になった「栃若時代」を思い出しました。最後に昼食を予定していた横網公園へ、雨も小降りになりました。横網公園には東京都慰霊堂があります。4

階建ての立派なものです。慰霊堂は関東大震災による遭難者の遺骨をおさめるためのものです。また震災の混乱の中で犠牲となった朝鮮人犠牲者を追悼した関東大震災朝鮮人犠牲者追悼の碑もあります。

写真は、東京空襲犠牲者を追悼し平和を祈念する碑の前で撮ったものです。横網公園は静かで荘厳で今回の目玉でした。雨をさけるため日本庭園の四阿に持ち寄ったレジャーシートを敷き、缶ビールを回

し、参加者が用意した手料理、お菓子などを分け合った昼食。やはり、外気の中、皆で食べる食事はおいしかったです。鳩もご相伴に預かりました。(五十嵐)

点 晴

日本国憲法のすばらしさ 語り継ごう

今年度から年金者組合の執行委員になりました宮下文子です。

まず私の自己紹介から。東京浅草で生まれ3月10日東京大空襲、山の手の5月26日の空襲でいよいよ命があぶなくなり、6月15日長野県の南部伊那へ疎開しました。生まれて2週間の首も座らぬ弟を母がおんぶして、まだ3歳に満たない私と2人の姉、父親、親戚縁者のいない所での生活は大変だったと思います。

あの頃まだクラスで何人もいなかった幼稚園へ通わせたことも早く伊那になじませたかったのでは?と今思います。あの頃の事をなつかしく思うと同時に、戦争さえなかったらと思います。私達家族の生活が変わってしまったのですから。

後の原発事故で避難せざるをえなかった人を想い複雑な思いがします。空襲被害や焼き殺された祖父や誰もいない叔父叔母、いとこたちを全然知らないで育った私達。

戦争はいつまでも消えない心の傷となつてうずくのです。父は日本国憲法のすばらしさを語り、私に小さな憲法の冊子をたくし、特に9条を守ってくれ、これを遺言とすると97歳までできる活動をしていました。

今、憲法がとてつもない危険な状態です。戦争を知らない国会議員が増え、戦争の恐ろしさ、おぞましさを、悲惨さを我が事として考えられない人が増えているのが気になります。

100年目の関東大震災でも、朝鮮人の虐殺は政府として認めないようなことを平気で言う議員たち。しっかり歴史を学んでほしいです。都合の悪い事はなかったこととする。それでは世界中から信用される国と言えるのでしょうか?次の世界へ誇れる国を手渡すことが大人の責任です。

機会をとらえ学習し実践していきましよう。(宮下文子)

11月3日(金)「文化の日」12時から「いも煮会&誕生会」です。

お手伝い可能な方は、中央市民会館3Fの調理室に9時に集合して下さい